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あいさつは自立の一歩
校 長 横 峯 健

学級園の色とりどりの花々や黄色の帽子に真新しい様
々な色のランドセルを背負ったピカピカの１年生の姿に，春
の訪れを感じます。新１年生が35名，転入生３名を迎え，全
児童242名で令和５年度の安楽小学校がスタートしました。
今年度も御理解・御協力のほど，よろしくお願いいたしま
す。

朝，正門前に立っていると，立ち止まって「おはようございます。」と気持ちのよい子供たち
のあいさつが返ってきます。一緒に交通指導してくださっている地域の方から，「気持ちのよい
あいさつですね。伝統にしてみては。」との言葉をいただきました。大切にしていきたいもので
す。
あいさつと言うと，私はあるラーメン屋を連想します。市内で老舗のこのお店は，味はもちろ

んのこと，お店のスタッフの皆さんがテキパキと働き，気配りや心配りが行き届き，それでいて
押しつけがましさや嫌みのない素晴らしい接客をするお店です。
「いらっしゃいませ」から「ありがとうございました」まで客の立場や気持ちに沿って臨機応変
な言葉が交わされています。お腹がすいて眉間にしわを寄せて入ってきた客が店から出る時
には「ごちそうさま」と笑顔に変わっています。このお店のあいさつを見ていると，言葉という
単なる空気の振動が相手の表情や行動を変化させる力があることを改めて感じます。
あいさつは「魔法の言葉」とも言われます。自分自身や自分の身の回りを変えていく力をも

っています。そして，「自立の一歩」でもあります。変わるきっかけとなる年度初めの今だからこ
そ意識して取り組ませたいと思います。 【あいさつ・返事・話を聞く（聴く）】

なお，下に示した内容は，学校全体で児童に取り組ませていきたい項目です。御家庭でも取
り組める部分は一緒に取り組んでいけたらと思います。見届け，ほめてあげてください。御協力
をお願いいたします。

人間力

返事は０．２秒

頼まれ事は試され事

できない理由は言わない
今やれることを探してやる

～厨房裏のメモ書きから～

【 安楽小共通実践事項 】

１ 学習面について

① 人の話を「聞く」姿勢を重点的に指導する。

② チャイム黙想に取り組む。（志布志中ブロック共通実践事項）

③ 次の学習の準備をする。

２ 生活面について

① シャツを入れる。登下校時に帽子をかぶることを徹底させる。

② 「くん・さん」をつけて呼ぶようにする。敬語を使う習慣を身につけさせる。

（時と場に応じた言葉遣い）

③ 靴のかかとをそろえる。



- 2 -

５月行事
31 30 29 28 27 26 25 24 23 22 21 20 19 18 17 16 15 14 13 12 11 10 ９ ８ ７ ６ ５ ４ ３ ２ １
水 火 月 土 金 木 水 水 火 月 日 土 金 木 水 火 月 日 土 金 木 水 火 月 日 土 金 木 水 火 月
6 6 委 体 P 内 な 一 P 全 学 こ み 憲 児
年 年 員 力 T 科 か 年 T 校 級 ど ど 法 童
修 修 会 テ A 検 よ 生 A 朝 タ も り 記 集
学 学 活 ス 愛 診 し を 見 会 イ の の 念 会
旅 旅 動 ト 校 集 迎 守 ム 日 日 日
行 行 奉 会 え り

仕 る 活
作 会 動
業

今年度の安楽小学校の職員紹介 交通安全教室 ４月１２日
この春，新たに１０名の先生方を迎えて 交通安全教室を実施しました。１・
総勢２３名で新学期がスタートしました。 ２年生は，校庭で横断歩道の渡り方，3
今年度もよろしくお願いいたします。 年生以上は，自転車の乗り方について
１年 1組 神岡 麻友 ２年 1組 野々下さとみ 学習しました。１・２年生は，校庭で
２年２組 松下 遥南 ３年 1組 大野 舞 練習した後，実際に公道に出て本物の
４年 1組 釘田 友美 ４年２組 德田 昂保 信号を見ながら横断の仕方を練習しま
５年 1組 上木 さゆり ５年２組 羽生 壮吾 した。統計的に小学生の中で１年生が
６年 1組 才川 輝一郎 ひまわり１組 別府 佐夜子 一番事故の
ひまわり２組 上鶴 涼子 たんぽぽ１組 坂口 典子 数が多いの
たんぽぽ２組 石堂 憲治 理科専科 野中 正知 で自分の命
校 長 横峯 健 教 頭 川上 淳一 を守るため
養護助教諭 池野 明代 事務職員 田中 里実 に安全に行
司 書 補 竹之内 美幸 学校助手 宮久保 栄子 動してほし
特別支援教育 中村 克恵 特別支援教 日下部 薫 いと思いま

非常勤講師 松留 祐子 す。

第77回入学式 ４月６日
会場に春のは色とりどりの花がいっぱいに咲き誇る中，

第７７回入学式が行われました。６年生や保護者の方が見守
る中，３５名の１年生が仲間入りしました。みんな緊張しな

がらも式の途中はしっかりとした態度で話を聞くことができ
ました。これから，小学校で楽しいことがいっぱい待ってい
るので，思い出に残るような楽しい思い出が残るよう過ごし
てほしいと思います。

メディア機器の健康被害について ４月14日
子どもネットリスク研究会の戸髙成人先生を招き，４年生
以上の子供たちと全保護者を対象にメディア機器の子供たち
への健康被害について講演していただきました。「睡眠がどれ
ほど大切か」ということや「睡眠をメディア機器が妨げてい
る」ことや「学習への悪影響」等，講演していただきました。
子供たちも自分たちが一番関心がある話だけにこれまで以上
に子供たちが真剣に話を聞いていました。今回学んだことを
これからの自分のために生かしていってほしいと思います。
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